

963 Fahrgäste im Bürgerbus im April

Haltern. Im April hat der Halterner Bürgerbus 963 Fahrgäste befördert. 141 (15 Prozent) von ihnen nutzten das Deutschland-Ticket. Durchschnittlich waren es etwas weniger als fünf Fahrgäste pro Tour. Den Grund dafür sieht der Bürgerbusverein in den Osterfeiertagen, aber auch in einem Bürgerbusausfall am 10. April. Technische Probleme sorgten dafür, dass der Fahrbetrieb erst ab 11

Uhr aufgenommen werden konnte.

Das nächste Treffen der Fahrer und Fahrerinnen findet am 20. Mai (Dienstag) ab 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

An Monitorwerbung interessierte Unternehmen erhalten Informationen von Werner Mohr, Tel. (02364) 6084428, sowie Hans Kirschbaum, Tel. (02364) 6084615. Weitere Infos:

www.buergerbus-haltern.de